

BAB IV

DESKRIPSI HASIL STORYTELLING

4.1 Adegan 1 : Pemandangan Kota Bogor

Mengambil cuplikan pemandangan di Bogor dengan Drone, dan bercerita sedikit tentang kota Bogor, dan juga tempat wisata yang berada di Bogor, salah satunya adalah Taman Safari Bogor yang terletak di Desa Cibereum, Kabupaten Bogor dengan Kecamatan Cisarua, Jawa Barat. Taman Safari Bogor terletak di sekitar gunung Gede Pangrango dengan ketinggian mencapai 900 hingga 1800 di atas permukaan laut.

4.2 Adegan 2 : Perjalanan Menuju Taman Safari

Pelaksanaan observasi lapangan dilakukan pada tanggal 5 November hingga 7 November, perjalanan ke Taman Safari Bogor di tempuh dengan menggunakan mobil pribadi. Perjalanan di mulai pukul 8 pagi, perjalanan membutuhkan 2 jam 30 menit, sampai di Taman Safari Bogor kami melakukan pengecekan suhu dan sangat diwajibkan untuk memakai *hand sanitizer* sesuai dengan protocol Kesehatan. Kami juga harus check in menggunakan aplikasi Peduli Lindungi, dan mobil akan di bersihkan menggunakan *sanitizer*.

4.3 Adegan 3 : Wawancara Bersama General Manager Taman Safari Bogor dan Safari Lodge

Selanjutnya dalam video ini adalah hasil wawancara Bapak Emeraldo Parengkuan selaku General Manager dari Taman Safari Lodge.

4.4 Adegan 4 : Menunjukkan Tree House

Selanjutnya kami akan *check in Treehouse*, protocol Kesehatan di Safari Lodge sangat ketat dan kami juga diwajibkan untuk *check in* memakai aplikasi Peduli Lindungi, lalu kami di antar oleh salah satu staff Safari Lodge yang membantu kami untuk menunjukkan *Treehouse* kami.

4.5 Adegan 5 : Safari Journey

Setelah check in Treehouse, kami akan melakukan Safari Journey; di Safari Journey kami bisa memberi makan hewan herbivora, kami juga bisa membawa wortel, pisang atau sayur sayuran untuk di berikan ke[ada

hewan – hewan tersebut, di Safari *Journey* kami dapat berinteraksi dengan hewan – hewan dengan jarak yang sangat dekat.

4.6 **Adegan 6** : Istana Panda Indonesia

Setelah Safari *Journey* kami melanjutkan perjalanan kami untuk ke Istana Panda Indonesia. Lalu kami pun akhirnya makan siang di restoran yang bertemakan *Chinese*. Untuk berbelanja di restoran *food court* ini, kami membutuhkan kartu saldo makan yang harus kami isi terlebih dahulu sebelum kami dapat memakainya untuk membeli makanan, dan saldo tersebut juga bisa di kembalikan menjadi cash. Setelah makan siang, kami akan melakukan aktivitas seperti *Feeding Red Panda*, tiket ini bisa di beli dekat counter *food court*, tiket ini seharga Rp. 75,000,- per orang nya. Sebelum masuk ke Kawasan Red Panda, kami diwajibkan untuk membersihkan telapak tangan dan kaki menggunakan *hand sanitizer*.

4.7 **Adegan 7** : *Bonfire* Pada Malam Hari

Pada malam hari, pukul 7 malam, kami dapat memesan *Bonfire* yang berada di bawah Treehouse, harga *Bonfire* ini Rp.150,000,- untuk 5 orang dan kita bisa menambah snack seperti jagung bakar. *Bonfire* ini sangat cocok untuk malam hari yang sejuk di Puncak.

4.8 **Adegan 8** : Sarapan Pagi di Restoran Caravan

Di hari ke dua, untuk di pagi hari, restoran Caravan ini di buka pukul 6 pagi sampai 10 pagi, di restoran Caravan ini mempunyai banyak menu, mulai dari Makanan Barat atau Eropa, English Breakfast, seperti sosis dan omelette dan juga Masakan Indonesia, seperti Nasi Goreng. Restoran Caravan ini mempunyai area yang cukup luas dan mempunyai 2 lantai, kami juga dapat menikmati pemandangan di sekitarnya, kami juga dapat memilih tempat duduk di area outdoor dan indoor.

4.9 **Adegan 9** : *Feeding Lion*

Untuk *Feeding Lion*, kami harus membeli tiket di counter yang berada di dekat *Feeding Lion*, seharga Rp. 250,000,- per orang nya, dan kami juga harus menaiki mobil yang sudah dilindungi oleh jeruji, mobil ini dapat ditempati oleh maksimal 6 orang dewasa belum dihitung dengan 1 petugas yang berada dalam jeruji dengan pengunjung. Setelah itu, kami

melewati jalur Safari *Journey* untuk sampai di wilayah singa – singa tersebut. Kami pun dapat memberi makan singa – singa tersebut. Dengan aktiitas *Feeding Lion* ini kami mendapatkan merasakan ketegangan dalam berinteraksi dengan Singa.

4.10 Adegan 10 : *Feeding Penguin*

Untuk *Feeding Penguin* ini kami dapat memilih 2 pilihan, jika ingin memberi makan penguin dari jarak jauh, harga tiket ialah Rp. 25,000,- per orangnya, dan jika ingin masuk ke dalam bahtera Penguin, harga tiket ialah Rp.100,000,- per 4 orangnya, kami bisa berinteraksi langsung Bersama penguin dan juga mengambil foto dengan satwa tersebut.

4.11 Adegan 11 : Wawancara Bersama Pengunjung Taman Safari Bogor dan Safari Lodge

Sebelum meninggalkan Taman Safari Bogor, kami mewawancarai beberapa pengunjung dan bertanya kepada mereka tentang pengalaman mereka dan pendapat mereka tentang tempat wisata yang bertujuan untuk melestarikan satwa – satwa.